

# Comunicación del Consejo Directivo

Los economistas auditores y FIASEP

C.D. nº 01/Enero 2010

El Registro de Economistas Auditores del Consejo General de Colegios de Economistas de España, consiguió el reconocimiento como primera y única Corporación que participó activamente desde el año 2004 en la organización del I y II Congresos del Sector Público, así como en la creación de la Fundación FIASEP, como lugar de encuentro de los profesionales que ejercen la auditoría en el Sector Público.



Ramón Madrid Nicolás y Miguel Ángel Cabezas,  
presidente de FIASEP

FIASEP es una organización que trabaja por un sector público transparente y bien gestionado a través de la extensión de la práctica de la auditoría como medio más eficiente de control. Creada en 2006, la Fundación FIASEP surge como respuesta a la necesidad –planteada en los Congresos Nacionales de Auditoría Pública de 2004 y 2006– de un centro estable especializado en la promoción de la auditoría en el sector público y que se preocupara por la mejora de la formación y los procedimientos de trabajo de los auditores que actúan en este ámbito. La organización fue paulatinamente creciendo hasta constituirse en la actualidad en el marco de referencia de la auditoría del sector público en España.

## Colaboración REA - CGCEE – FIASEP

En el Acto de Inauguración de la nueva sede de la Fundación FIASEP, celebrado el pasado 2009, Valentí Pich Rosell, Presidente del Consejo General de Colegios de Economistas presentó el estudio *"Grado de utilización de la Auditoría Externa como Sistema de Control en el Sector Público"* elaborado y editado por el Registro de Economistas Auditores, del Consejo General de Colegios de Economistas, con el apoyo de la Fundación FIASEP.

Una de las principales conclusiones de este Estudio es que sólo están auditadas el 8% de las entidades públicas, de las que el 65% son estatales, el 29% autonómicas y el 5% entidades locales.

Carlos Puig de Travé, Presidente del nuevo Consejo Directivo del REA surgido de las elecciones celebradas a finales del pasado año, ha manifestado que uno de los principales objetivos programáticos de este nuevo Consejo *"es seguir potenciando la colaboración de nuestra Corporación Profesional con la Fundación FIASEP"*.

Desarrollando esta línea de actuación, en la última reunión del Comité de Coordinación del REA-CGCEE, se adoptaron los siguientes acuerdos:

- 1º.- Nombrar a **Ramón Madrid Nicolás**, Vicepresidente del Consejo Directivo del REA-CGCEE, nuestro nuevo representante en el Patronato de la Fundación FIASEP, en sustitución de Efrén Álvarez Artime.
- 2º.- Nombrar a **Manuel A. Pardo Mosquera**, Presidente del Comité de Normas y Procedimientos del REA-CGCEE, nuestro nuevo representante en el Comité de Normas Técnicas de Auditoría del Público, en sustitución de Carlos Puig de Travé.

3º.- Ratificar a **Emilio Álvarez Pérez Bedia**, Vocal del Consejo Directivo del REA-CGCEE, nuestro representante en el Consejo Superior de Actividades.

4º.- Nombrar a **Manuel Hernando**, nuestro representante en la Comisión de Estudios e Investigación de la Fundación FIASEP.

A la reunión celebrada el pasado día 27 de Enero en la Fundación FIASEP, asistieron **Ramón Madrid Nicolás** y **Emilio Álvarez Pérez Bedia**, los cuales tuvieron una destacada participación en las Agendas de Trabajo de su Patronato así como del Consejo Superior de Actividades de la citada Fundación.

Entre las actividades principales de la Fundación FIASEP hay que destacar el incremento de las actividades de formación; la emisión de dos Documentos Técnicos: *"Auditoría de las Subvenciones"* y *"Aplicación del muestreo en la auditoría del sector público"*. Además, se están elaborando dos nuevos documentos, así como Circulares Técnicas.

El REA-CGCEE se ha incorporado como colaborador permanente en la organización y puesta en marcha del nuevo "Título de Experto en Auditoría Pública" (on line), de la Fundación FIASEP.

Los próximos días 25, 26 y 27 de Mayo se celebrará en Santiago de Compostela el IV Congreso Nacional de Auditoría en el Sector Público, en cuyo Acto de Apertura se incorpora el Presidente del Consejo General de Colegios de Economistas y en el de Clausura el Presidente del REA. Además, vamos a participar en varias Ponencias y en la coordinación de algunas Sesiones de Trabajo.

En los próximos días se lanzará el Programa de este IV Congreso, del cual os mantendremos debidamente informados.

REA-CGCEE  
Secretaría General      Presidencia